

TISCHEISHOCKEY

Playboy, April 1998



PETERS PLATTENBAU

Wie langweilig, auf einem Pilstablett nur Bier herumschleppen. Peter Linden, 38, Journalist aus München, spielt darauf lieber Tischeishockey. 50 Zentimeter mißt die runde Platte, die Tore haben den Durchmesser von Kaffeetassen. Ein Team besteht aus Fünf-Pfennig-Stücken, per Legostein schnippen die Spieler abwechselnd eine der Münzen gegen den Ein-Pfennig-Puck und bestenfalls ins Tor – bis nach 20 Minuten das Resultat feststeht. Seit 1979 spielen die 10 000 Fans jährlich um die Weltmeisterschaft, und inzwischen berichten sogar ZDF oder Sat 1. Das Spiel kostet etwa 50 Mark und kann über Tischeishockey-Vereine bezogen werden. Infos: 089/71 75 00. J.R.